Kartoffelbraten findet bei der Skihütte statt

Köstlichkeiten vom Grill und vom Feuer: Ausrichter ist der Förderverein Jugend- und Skisport Rückershausen

sz **Rückershausen.** Zum Abschluss der Sommersaison lädt der SC Rückershausen am kommenden Samstag, 12. Oktober, zum Kartoffelbraten bei der Skihütte in Rückershausen ein. Start ist um 15 Uhr.

Neben einem Rahmenprogramm für Kinder gibt es bei einbrechender Dunkelheit eine Fackelwanderung. "Die Gäste dürfen sich außerdem auf verschiedene Köstlichkeiten vom Grill bzw. vom Feuer freuen –

ganz nach traditionellem Brauch", heißt es in einer Pressemitteilung. Zum Verweilen steht die warme Skihütte für alle Besucher offen. Ausrichter ist der Förderverein Jugend- und Skisport Rückershausen.